

Das Wesen, das nicht existieren sollte...

Von abgemeldet

Epilog: Die Rückkehr

Dawn erschien am Rande des Dorfes Toxinia, sofort kamen ein paar Wächter herbei und halfen ihrem Prinz auf die Beine. Dawn's Körper war schwach und ausgezehrt,... die Nachwirkung der verbotenen Technik lähmten ihn förmlich. Sachi stürmte durch das halbe Dorf, als sie von seiner Rückkehr erfuhr. Dawn wurde in das Zelt gebracht, wo er seine Hochzeitsnacht verbrachte. Sachi umarmte ihren Mann, ihren Helden mit feuriger Leidenschaft und wick ihm nicht von der Seite. Die Nachwirkung wirkte stark und Dawn fühlte sich mehrere Stunden nach seiner Rückkehr schwach und müde. Sachi blieb bei ihm, kühlte seine Stirn und massierte ihn liebevoll,... Dawn spürte ihr Verlangen nach Leidenschaft, doch war sein Körper zu schlaff dafür. Dawn erzählte Sachi von seinem Abenteuer, von Zarek, Tiara, seinen Klonen und der Finsternis in Person. Er erinnerte sich nicht mehr an Alice, Wenx-Garis als Ingenieur der Weltenschmiede oder seine wahre Bestimmung,...

Es verging ein halber Tag, bevor Dawn kräftig genug war, zu Essen und zu trinken. Liebevoll verpflegte Sachi ihren Gatten und ließ immer wieder seinen Körper vor Erregung sich aufbäumen. Sie vergriff sich nicht all zu sehr an ihm und er konnte sich regenerieren,... als er fit genug war, musste er sein Versprechen nun einhalten,... er versprach ihr vor seiner Abreise in die Außenwelt eine ganze Woche lang hemmunglosen Sex,...

Dawn überstand diese Woche,... es war viel Wasser und Nahrung nötig, um die unersättliche Lust des Paares zu stillen. Zusammen regierten sie das Dorf Toxinia als gutherziger König und liebevolle Königin. Dariki wurde Sachi's Vertretung und lebte ein langes, glückliches Leben zusammen mit Dawn und Sachi. Sachi's Vater blieb alleine, zwar nutzte er seine Privilegien als Vater der Königin, um sich ein williges Weib zu nehmen, doch entstand daraus kein Kind und auch keine Ehe. Die Stadt, in der Dawn als weibliches Wesen erwachte fand einen männlichen Ersatz, der die Stadt gerecht und friedlich regierte. Die Nachbarwelt erholte sich vom Griff der Finsternis und erblühte zu neuer Lebenskraft. Die Magier des geheimen Ortes beobachteten weiterhin die Nachbarwelt und lehrten ihren Kindern die Kunst ihrer Magie. Alice wurde in ihre ursprünglichen Daten umgewandelt und abgespeichert, Wenx-Garis starb schon bald und wurde von einem anderen Ingenieur ersetzt,... der ein jüngerer Klon von Wenx-Garis war und all seine Erinnerungen übernahm.

Dawn's und Sachi's Lust verglühte nie,... ihrer Leidenschaft entsprangen ein Sohn und drei Töchter,... der Sohn wurde ein starker Krieger, die Töchter zu liebreizenden

Ehefrauen und Tänzerinnen,... sie lebten glücklich als Prinzessinnen und genossen den Wohlstand ihres Standes. Der Sohn kam auch nicht zu kurz und entwickelte sich zum stärksten Nahkämpfer des Dorfes, jedoch war Dawn immer ein Stück kräftiger...

Der Vereinigung aus Dawn und Tiara entspang eine Tochter. Das Ei wurde in einer scheinbar leeren Höhle versteckt, doch wurde von einem gutherzigen Drachenpaar aufgelesen und wie ihr eigenes Kind behandelt. Die friedliche Atmosphäre ließ diese Tochter zu einer selbstbewussten Kriegerin heranwachsen, die wie Tiara nur ihren Körper im Kampf einsetzte,... die Finsternis in ihrer Seele starb und das Gleichgewicht blieb erhalten und Alle lebten glücklich und zufrieden,...